
BRIEF Reunión Comisión Directiva de la AOA del 29 de febrero de 2024 
 
Siendo las 18.30hs se abre la reunión de la Comisión Directiva de la Asociación Optimist 
Argentina contando con la presencia de 15 miembros detallados a continuación: 1) Patricio 
Pantin, 2) Ana Camacho, 3) Juan Diego Figueroa, 4) Marina Morgenstein, 5) Javier Ferrante, 
6) Luz Palau, 7) Inés Pederiva, 8) Ramiro Villamarin, 9) Valeria Avalle, 10) Sebastián 
Balbuena, 11) Pablo Boz, 12) Gustavo Hoffman (Delegado Cuyo), 13) Martín Gómez, 14) 
Francisco Castex, 15) Pedro Llauró. 
Abierta la reunión, el presidente de la misma, saluda a los presentes y da por iniciada la 
presente reunión y pasan a tratar los temas de la misma.  
 

1) Medición 
Se puso en conocimiento de los presentes como se desarrollaron las mediciones 
durante el 2023 y principio del 2024. Se consideraron opciones para mejorar los 
sistemas administrativos de las mediciones. Se puso en conocimiento que Nicolas 
Benvenuto ha renunciado ante la FAY como medidor de la clase. Se diagramó la 
organización de la medición para el campeonato Vela Fest y se enviaron a imprimir 
stickers. Se consideró destinar de los fondos de la asociación para poder mejorar la 
pagina web y que incluya un sistema amigable para los turnos.  
 

2) Selectivo 
Se puso en conocimiento de los presentes que se giraron a todos los clubs 
organizadores de fases de selectivo los montos correspondientes de lo recaudado 
de las inscripciones con más el aporte AOA, todo ello por un total de $5.670.000. 
Dichos montos son aportes de la asociación hacia los clubs organizadores para poder 
solventar la contratación de oficiales de regatas y Jurys para cumplir con las 
condiciones reglamentarias de un selectivo. 
 

3) Status Campeonatos Internacionales 
Se pone en conocimiento que se pidió a la IODA, y por su intermedio a los 
organizadores de los campeonatos internacionales que se encuentran los NOR 
publicados, la posibilidad de abonar con un retraso las inscripciones sin que ello 
incurra en una multa hacia el equipo. Estos pedidos se vienen concediendo a lo 
largo de los últimos años y la IODA acompaña y entiende la situación de Argentina 
para realizar pagos al extranjero.  
Asimismo, se informa que fueron cargadas las plazas para los eventos ya publicados 
y que todos los entrenadores convocados aceptaron las postulaciones. 
Además, se pidió autorización a la IODA a realizar nuevamente el Euro junto con 
Uruguay.  

 
4) AFIP – Impuesto a las Ganancias 

Se comenta a los presentes que las gestiones ante la AFIP para la exención al 
impuesto a las ganancias siguen en curso. Se presentó el Sr Pantin como Presidente 



de la AOA y con la contadora en las oficinas de la AFIP y estuvieron reunidos con la 
jefa de área quien escuchó el funcionamiento de la Asociación. 

 
5) Composición del Sudamericano 

Se debate entre los presentes la posibilidad de solicitar plazas adicionales para el 
sudamericano hasta 21 en total. 
 

6) Copa de las Ballenas 
Se informa a los presentes que el campeonato copa de las ballenas ha tenido gran 
aceptación. El equipo se encuentra conformado por 13 deportistas respetando las 
reglas de género. Los entrenadores aceptaron los cargos. Este evento es un evento 
promocional, en el cual Martecna presta los cascos y lleva el resto de elementos al 
costo proporcional de los participantes. Se realizan gestiones para abaratar los 
traslados y los alojamientos. Se resuelve apoyar este evento, abonando desde la 
Asociación los pasajes aéreos y honorarios de los entrenadores.  
 

7) Fondos de la Asociación 
Se pone en conocimiento que hoy la asociación tiene fondos en pesos 
aproximadamente 16 millones y dólares recaudados. Se propone destinar parte, 6 
millones a gastos corrientes, host, honorarios administrativos, contadora, 
mediciones, etc. Y 10 millones para acciones puntuales a ser aprobadas, tales como: 
Anuario, clínicas de perfeccionamiento, apoyo copa de las ballenas, clínicas 
preparatorias, apoyo a entrenadores del sur a participar de clínicas, y apoyo a los 
entrenadores del equipo nacional que residen fuera de las jurisdicciones para que 
se trasladen hasta los centros de entrenamiento. 
 

8) Clínica de Perfeccionamiento.  
Se debate la posibilidad de realizar la clínica de perfeccionamiento durante junio con 
posibilidad que sea en Rosario entre ambas fechas de GPL.  

 
9) Argentino de Optimist 2024 

El señor Martin Gómez pone en conocimiento de cómo se está desarrollando la 
logística para el Argentino de Optimist en Miramar, Córdoba. Se hace saber que se 
dará difusión próximamente al listado de alojamiento.  

 
10)  Anuario 

Se repasa el status del anuario y notas pendientes para su impresión. 
 
 

Se da por finalizada la presente reunión siendo las 20:30 horas. 
 

CD AOA 


